

4. Oktober 1935

434

422
453

Herrn Ch. Montag, 72, rue de Paris Meudon S. & O.

Lieber Herr Montag,

Für die Corot-Ausstellung standen an der Spitze des französischen Ehrenkomite die Minister des Aeussern und der nationalen Erziehung. Würden Sie uns rasch wissen lassen, wer heute neben Mr. Laval, als Minister des Aeussern, zu begrüßen ist als Minister der nationalen Erziehung?

Für das schweizerische Ehrenkomite haben wir heute einstweilen wie letztes Jahr geschrieben an Bundesrat Motta als Vorsteher des Politischen Departements und Bundesrat Etter als Vorsteher des Eidgenössischen Departements des Innern, ausserdem an den Herrn Stadtpräsidenten Dr. Klöti, ebenso wird ein Vertreter der kantonalen Regierung hinzukommen.

Hat das Petit Palais sich nun zur Zusage entschlossen, oder ist durch unsern Herrn Stadtpräsident doch noch ein Brief an den Stadtpräsidenten von Paris zu richten? Können Sie uns in diesem Fall bis spätestens Montag früh die genaue Adresse mit den erforderlichen Titeln des Herrn in Paris geben? Ich bin auf alle Fälle am Montag noch in Zürich zur Erledigung der letzten dringenden Briefe.

Mit freundlichen Grüssen

Ihr

